

Preparan visitas al general Pinochet

Mientras la derecha se prepara para emprender un nuevo peregrinaje a Londres para conmemorar junto a Augusto

Pinochet un nuevo aniversario del 11 de septiembre, el gobierno -a través del canciller Juan Gabriel Valdés- precisó

ayer que en los próximos días tomará contacto con la defensa inglesa para determinar los próximos pasos a seguir en rela-

ción a la fórmula de las razones humanitarias

El canciller dijo que el estado de salud del general Pinochet es "una situación que merece atención de los médicos y del gobierno". Por eso añadió que está en proceso la aplicación de nuevos exámenes al exjefe militar y que en los próximos días se contactará con los abogados en Londres para definir los pasos a seguir en materia de razones humanitarias, como camino para zanjar el caso.

En tanto, el ministro de la Presidencia, José Miguel Insulza, recordó que no está en manos de La Moneda resolver el problema de Pinochet en un día determinado, sino que en la definición que haga el derecho internacional. "En algún punto hay que dar una interpretación exacta de la Convención sobre la Tortura", añadió.

Aunque a juicio de Insulza el Comité contra la Tortura o la Corte Internacional de La Haya de-

berían zanjar el hecho de que dos países juzguen situaciones que ocurrieron en un tercer país, precisó que "el caso Pinochet tal vez enrede más que favorecer, porque hay muchos factores subjetivos y políticos".

A partir del domingo comenzará el peregrinaje a Londres con el viaje del diputado UDI Iván Moreira, y durante la semana se le sumarán la senadora UDI Evelyn Matthei, su colega de RN Mario Ríos y el independiente Marco Cariola, más el diputado gremialista Darío Paya. La idea, dijo Moreira, es acompañar a Pinochet en la celebración de los 26 años del "pronunciamiento militar, como una expresión de solidaridad considerando su estado anímico y de salud".

Pero también realizarán una campaña, como en el caso de Paya, con la prensa inglesa para dar otra perspectiva de la imagen de Pinochet.



La Cancillería tomará contacto con la defensa de Pinochet para explorar las posibilidades de argumentar razones humanitarias.

EXCLUSIVO